



Cumbre Judicial Iberoamericana

FICHA EXTRADICIÓN

Normativa en materia de extradición	
Convenio multilateral	
Convenios con referencia a la extradición	
Documentos relevantes en materia de extradición	
Protocolo de Cooperación Judicial Internacional. Anexo III Grupo de Cooperación Judicial. https://www.cumbrejudicial.org/productos-axiologicos/protocolo-de-cooperacion-judicial-internacional	
Otra información	
La Cumbre Judicial Iberoamericana (CJI) tiene como finalidad principal servir de foro de dialogo y cooperación entre los poderes judiciales de los países miembros.	
La Cumbre Judicial Iberoamericana en su actual configuración es el fruto de una evolución que arranca en el año 1990 en Madrid, cuando se celebra la “I Cumbre de Presidentes de Cortes Supremas de Justicia de Iberoamérica, España y Portugal”. A esta Cumbre le siguieron dos más, también en Madrid, de similares características en los años 1994 y 1997. En 1998 tiene lugar en Caracas la I Cumbre Iberoamericana de Presidentes de Cortes y Tribunales Supremos de Justicia. En el marco de dicha Cumbre se creó una Unidad Técnica de Seguimiento. También en Venezuela se llevó a cabo en el año 1999 la II Cumbre Iberoamericana de Presidentes y Tribunales Supremos de Justicia. En el año 2001 toma la iniciativa España, convocando la VI Cumbre Iberoamericana de Presidentes de Cortes Supremas y Tribunales Supremos, la cual se celebró en Canarias. A esta Cumbre le siguieron otras dos en los años 2002 y 2004 en Cancún y San Salvador, respectivamente. En el año 1998 se llevó a cabo en Sucre el I Encuentro Iberoamericano de Consejos de la Judicatura, al que le siguieron otros tres más en los años 2001, 2002 y 2004, en Barcelona, Zacatecas y Copán, respectivamente.	

La actual Cumbre Judicial Iberoamericana es el resultado de la fusión, a partir del mes de junio de 2004, de la Cumbre Iberoamericana de Presidentes de Cortes Supremas y Tribunales Supremos de Justicia y el Encuentro Iberoamericano de Consejos de la Judicatura. Esta fusión se operó a partir de las declaraciones de Copán-San Salvador.

<https://www.cumbrejudicial.org/>